

Le gouvernement de La Havane dément les rumeurs concernant la vente de marchandises avariées



Image d'illustration tirée de ACN

La Havane, 15 décembre (RHC) Les autorités de la capitale cubaine ont démenti les fausses informations qui circulent sur les réseaux sociaux concernant la vente de produits périmés et volés vendus à bas prix sur le marché informel.

Par le biais de sa page Facebook, le gouvernement de La Havane affirme que les fausses informations prétendent que des cas de personnes intoxiquées avec des vomissements et des diarrhées ont été signalés, une alerte faite dans le magazine de la télévision nationale Buenos Días.

Il est également décrit que le ministère cubain de la santé publique a informé qu'aucun produit de la marque ARCOR ne devait être acheté parce qu'il était contaminé par la bactérie Salmonella.

"Tout ce qui précède est faux", affirme la note du gouvernement de La Havane, qui invite la population à s'informer par les voies officielles (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342142-le-gouvernement-de-la-havane-dement-les-rumeurs-concernant-la-vente-de-marchandises-avariees>



Radio Habana Cuba